
ACTA SESIÓN ORDINARIA JDCCDP- 032-2023 1 

Acta CERO TREINTA Y DOS  correspondiente a la sesión Ordinaria de la Junta 2 

Directiva del Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Parrita realizada en 3 

la oficina del Comité Cantonal, al ser las DIESIOCHO HORAS del Lunes 27 de 4 

noviembre del dos mil veintitrés.  5 

Asistentes:  6 

         Nombre              puesto  7 

Joaquín Arias Quirós Presidente  8 

 Omar Elizondo Morales  Vocal 1 9 

Emily González Peña Vocal 2  10 

Walter Aguirre Piedra      Vocal 3 11 

Ausente:  12 

Elioenai Ocampo Chaves Tesorero  13 

Sandra Murillo Umaña     Secretaria 14 

María José Jiménez Mora    Vicepresidente  15 

CAPÍTULO I LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA  16 

Se realiza el registro de firmas de asistencia y se comprueba el quórum necesario 17 

para iniciar la sesión. Preside el Señor Joaquín Arias Quirós. 18 

ACUERDO 1 (32-2023) Se aprueba el orden del día propuesto para la sesión del 19 

día de hoy. Acuerdo firme 4 votos 20 

CAPÍTULO II LECTURA Y APROBACIÓN DE ACTAS ANTERIORES  21 

Se da lectura a las actas anteriores 031-2023. No se realizan observaciones.  22 

ACUERDO 2 (32-2023) Los miembros de la Junta Directiva acuerdan que se 23 

aprueban las actas anteriores 031-2023. No se realizan observaciones y sin 24 

modificaciones. Acuerdo firme 4 votos 25 

CAPÍTULO III AUDIENCIAS 26 

CAPÍTULO IV Lectura de correspondencia 27 

1- Sub comité de Deportes y Recreación Playa Palma, solicitan en calidad de  28 
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préstamo un toldo grande e inflables, además de animación para la actividad (Adjunto 2 

encontraran la cotización), esto para el día 16 de diciembre de 2023 a las 9 AM, todo 3 

esto se llevará a cabo en el campo deportivo de la comunidad, dicha actividad 4 

realizada por el comité navideño. 5 

Sr. Joaquín Arias, Presidente: el primer asunto de correspondencia. Se trata de una 6 

nota suscrita por el Comité Nacional de Deportes y Recreación de Parrita. Perdón por 7 

el Comité Comunal de Deportes de La Palma, dirigido al Comité Nacional de Deportes 8 

de Parrita. Ellos indican que para el día dieciséis de diciembre tienen en el campo 9 

deportivo de Playa Palma una actividad navideña para todos los niños de la 10 

comunidad. Intentan que sea para el disfrute sano, que recibirán un regalito y que ellos 11 

están organizándose de manera activa, para lo cual solicitan en calidad de préstamo 12 

un toldo grande inflables y además la donación de la donación de la animación para 13 

la actividad. Ellos se juntan además una proforma por cien mil colones. Entonces, en 14 

resumen, sería los inflables y un toldo grande que desconozco en este momento el 15 

estado del Toldo. El acuerdo sería el siguiente:  16 

ACUERDO 3 (32-2023) Aprobar el préstamo de los inflables al Comité Comunal 17 

Playa Palma, sujeto a coordinación con las personas de la Asociación de 18 

Desarrollo de la Loma, que previamente se les otorgó para la fecha del diecisiete 19 

de diciembre 2023, coordinar el transporte para que realicen la entrega y sobre 20 

la donación de cien mil colones para financiar el evento conforme la nota 21 

suscrita se aprueba, pero queda sujeto a disponibilidad de presupuesto en la 22 

partida correspondiente y además que el proveedor cumpla con los 23 

requerimientos para poder brindar el servicio. Si estamos de acuerdo con eso, 24 

compañeros y compañera levantamos la mano, por favor. Aprobado con cuatro 25 

votos. 26 

2- Sub Comité de Deportes y Recreación Playa Palma, el pasado 09 de noviembre 27 

se llevó a cabo en la comunidad la asamblea ordinaria de la ADI, en este acto incluimos  28 
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la elección del puesto vacante que tenemos en nuestro Sub-Comité, sin embargo, al 2 

parecer envié el email a destiempo y no tuvimos la visita de representantes del 3 

CCDRP, se solicita respetuosamente, se designe y gestione, ante las autoridades 4 

correspondientes, una nueva fecha para elegir el puesto vacante, incluir la presencia 5 

de la fuerza pública para garantizar la integridad física de los presentes, ante cualquier 6 

eventualidad, los ánimos en la comunidad no pasan por su mejor momento. 7 

Sr. Joaquín Arias, Presidente: Siguiente nota corresponde a un correo recibido de 8 

parte de Javier Monje, del Comité de Deportes de Playa La Palma. Indica el señor 9 

Javier Monje que el 9 de noviembre se celebró en la Comunidad de La Palma la 10 

Asamblea ordinaria de la sucesión y que en esa en esa en ese acto incluyeron la 11 

elección del puesto vacante para él su Comité. Sin embargo, al parecer el correo se 12 

envió a tiempo y no fue ningún representante de este comité de esta junta a la reunión. 13 

Además, indica que ese día la Asamblea se vio empañada por algunos reclamos 14 

pasados de tono de los vecinos a la Junta directiva de la Asociación, lo cual hubiese 15 

impedido llevar a un buen puerto dicha elección. Entonces solicitan dos cosas como 16 

punto número uno se designa y gestiona entre las autoridades correspondientes una 17 

nueva fecha para elegir el puesto vacante. Y como punto número dos se incluye la 18 

presencia de la Fuerza Pública para garantizar la integridad física de los presentes 19 

ante cualquier eventualidad. Los ánimos en la comunidad no pasan por su mejor 20 

momento, indica el Señor sobre este asunto. Compañeros y compañeras, lo más sano 21 

es que les generemos a ellos una audiencia. Por tanto, el acuerdo sería el siguiente: 22 

ACUERDO 4 (032-2023) Convocar al Comité de Deportes de Playa Palma a una 23 

audiencia en la próxima sesión del CCDR de Parrita. Esto sería para el once de 24 

diciembre a las seis de la tarde, para que expliquen las situaciones que han 25 

sucedido y tener clara la situación. Así, se valorará la convocatoria comunal 26 

para nombrar el miembro faltante del Comité de Deportes de Playa La Palma. Si 27 

estamos de acuerdo con esta convocatoria, por favor levantamos la mano  28 
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aprobado con cuatro votos.  2 

3- Proyecto de Halterofilia de Jose Chacon, presenta cotización. 3 

Sr. Joaquín Arias, presidente: Siguiente punto que tenemos es una nota suscrita por 4 

el señor José Chacón. Él es el entrenador de halterofilia, además promotor, en la cual, 5 

en un acuerdo que se había realizado previamente por esta junta sobre la necesidad 6 

de cuatro bloques para halterofilia, él indica esa necesidad y menciona que tiene 7 

dieciséis atletas participando de esta disciplina Adjunta una factura proforma por 8 

cuatrocientos treinta y dos mil colones, que sería la compra de los cuatro bloques. 9 

Entonces, compañeros, ¿estamos de acuerdo con esta aprobación? El acuerdo sería 10 

la siguiente:  11 

ACUERDO 5 (032-2023) Aprobar la compra de cuatro bloques de halterofilia para 12 

que sean utilizados por los atletas que forman parte de esta disciplina del CCDR 13 

Parrita, previa valor de la cotización oficial y disponibilidad del recurso 14 

presupuestario. Levantamos la mano aprobado con cuatro votos presentes. 15 

Acuerdo en firme.  16 

4- Johnny Badilla Trejos Escuela de Futbol CCDR, tienen una actividad de fin de año 17 

con los niños programada el 9 de diciembre y otra actividad con las categorías U13, 18 

U15, U17 fecha por definir, pero cerca de la misma fecha, solicitan la colaboración con 19 

algunas cosas para acompañar dichas actividades, se requiere: 2 Baldes de Helado, 20 

2 Piñatas, Confites para piñatas, 150 Conos para Helado. 21 

Sr. Joaquín Arias, presidente: Tenemos una nota en el siguiente punto que 22 

corresponde al señor Johnny Badilla Trejos. Él nos indica que la escuela de fútbol 23 

tiene programada una actividad de fin de años con las diferentes categorías. U13, 24 

U15, U17 y que para la actividad necesitan se les colabore con dos baldes de helado, 25 

dos piñatas, confites para piñatas y ciento cincuenta conos para helado. Eso es un  26 

aproximado de cuarenta mil colones en los helados, ocho mil colones, las piñatas, 27 

dieciséis mil colones, los confites y doce mil colones los conos. Actualmente el saldo  28 
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disponible es de sesenta mil colones, por lo tanto, serían proceder con la aprobación, 2 

pero haciendo énfasis que ese es el recurso disponible. 3 

ACUERDO 6 (032-2023) El acuerdo sería aprobar la solicitud del señor Johnny 4 

Badilla, entrenador de fútbol de CCR Parrita, referente a dos baldes de helado, 5 

dos piñatas, confites y conos para para los helados de uso exclusivo en la 6 

actividad de cierre con los niños de las diferentes categorías de fútbol y 7 

haciendo énfasis a que disponemos únicamente de sesenta mil colones. Si 8 

estamos de acuerdo con esa aprobación, por favor levantamos la mano y 9 

aprobado con cuatro votos. 10 

5- Rufino Mora, comité comunal Chires, Solicita un Uniforme de futbol para equipo de 11 

futbol, ya que son un equipo de bajos recursos se hace muy difícil hacer la compra del 12 

mismo. Sr. Joaquín Arias, presidente: La siguiente nota es suscrita por el señor 13 

Rufino Mora, del sub Comité de Deportes de Chires. Ellos nos solicitan un uniforme 14 

de fútbol para el equipo de esa comunidad, ya que tienen pocos recursos y desean se 15 

les ayude con este recurso o insumo, considerando que ya estamos cerrando lo que 16 

es el mes de noviembre y el cierre durante el mes de diciembre, es muy difícil poder 17 

ejecutar una compra de un uniforme durante estas semanas, por lo que la propuesta 18 

sería probarlo, pero que quede pendiente para el primer trimestre del veinte 19 

veinticuatro. 20 

ACUERDO 7 (032-2023) Aprobar la donación de un juego del informe para fútbol 21 

para el Comité de Deportes de Chires  y considerando estamos al cierre del año 22 

2023 y en este proceso requiere tiempo para ejecutarse. El donativo será 23 

entregado en el primer trimestre del año 2024. Ese sería el acuerdo. Si estamos 24 

en acuerdo, por favor levantamos la mano y aprobado con cuatro votos de los 25 

miembros presentes. 26 

6- La siguiente es para solicitar algunos elementos necesarios que se requieren para 27 

llevar a cabo algunas actividades y solventar las necesidades tales como: cinco  28 
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banderas del cantón de Parrita para las disciplinas de Halterofilia, futbol, voleibol y 2 

futuras disciplinas. Atardeceres parriteños. (Esterillos Oeste 60 niños) (Los Ángeles 3 

200 niños), (Rio Seco 100), (Pueblo Nuevo 100) como pueblos tentativos. Para estas 4 

actividades se necesita. 1 trampolín y 2 inflables 160.000 por 3 horas Granizados: 650 5 

c/u Por persona 1 hora de zumba 20.000 Actividades y premios De 2 a 5pm y de 5:00 6 

pm a 6:00 pm zumba Por atardecer parriteño, considerando la cantidad de niños y 7 

adultos participantes en la zumba. Sr. Joaquín Arias, presidente: La siguiente nota 8 

es una actividad propuesta por el promotor José Chacón Murillo. Él indica que se tiene 9 

proyectado realizar una serie de actividades denominadas Atardeceres Parriteños en 10 

Esterillo Oeste con aproximadamente sesenta niños en Los Ángeles con doscientos 11 

niños en Palo Seco con cien niños en Pueblo Nuevo con cien niños como pueblos 12 

tentativos. Para este caso, él solicita un trampolín y dos inflables por un costo 13 

aproximado de ciento sesenta mil colones por tres horas, granizados, una hora de 14 

zumba por veinte mil colones, actividades y premios. Estas actividades están 15 

programadas de 2 pm a 5 pm, y zumba de 5 pm a 6 pm. Con este asunto es importante 16 

que el señor José Chacón Murillo defina un poco más en cuanto a fechas en cuanto a 17 

las sedes. En cuanto a las horas, menciono la nota también que requiere cinco 18 

banderas para las disciplinas de halterofilia, fútbol, voleibol y futuras disciplinas. 19 

Entonces que nos aclare un poco más ese asunto. 20 

ACUERDO 8 (032-2023) Por lo tanto, el acuerdo sería el siguiente dar por recibida 21 

la propuesta de actividades del promotor, los cuales pueden ejecutarse en los  22 

meses de verano del veinte veinticuatro o bien, según lo organice el promotor, 23 

la propuesta de incluir CDE hora población meta, recursos que se requieren con 24 

montos claros para una valoración más exhaustiva y poder realizar el proceso  25 

de ejecución. Ampliar sobre el tema de solicitud de pago para los inflables y 26 

trampolín, ya que no se entiende si ese requerimiento es para cada evento 27 

propuesto o bien para las tres actividades que propone sobre el tema de  28 
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banderas del cantón de Parrita, indicar el uso proyectado que se le daría a las 2 

mismas. ¿Estamos de acuerdo con ese asunto? Por favor, levantamos la mano, 3 

aprobado con cuatro votos 4 

7- Jose Chacon Murillo, con base en la solicitud de los entrenadores de voleibol y 5 

futbol del CCDR, y con la necesidad que tienen algunos jóvenes del trabajo de 6 

fortalecimiento, resistencia, fuerza entre otros y debido a que el comité no cuenta con 7 

un gimnasio o Centro de Acondicionamiento físico para debido trabajo. Normal mente 8 

contar con CAF requiere de una gran inversión del local y del equipo de trabajo 9 

además del mantenimiento y la misma contratación de un entrenador titulado en 10 

Educación Física para darles la calidad que deben recibir los atletas sin que se vayan 11 

a lesionar. A si mismo conociendo la necesidad de que tengan un lugar que cuenta 12 

con todo lo necesario para fortalecer sus habilidades físicas Yo como dueño de Box 13 

Parrita y Licenciado en Educación Física y con más de 6 años de conocimiento 14 

preparando diferentes atletas en diferentes diciplinas quiero ofrecer mi CAF al CCDR 15 

Parrita con un monto de 20 mil colones la sesión con un Máximo de 10 atletas por 16 

hora esto para brindarles una calidad de entrenamiento  Si los atletas pueden entrenar 17 

en un rango de 9,30am a 3,00pm puedo recibir hasta 20 atletas por el mismo monto 18 

20 mil colones la sesión, la idea es poderles dar una sesión por semana a los atletas 19 

que re preparan para los futuros juegos nacionales del 2024. Sr. Joaquín Arias, 20 

presidente: en el siguiente punto Igual una nota suscrita por el señor José Chacón. 21 

Él es nuestro entrenador de halterofilia y considera que algunos. En la nota se indica 22 

que algunos jóvenes que participan de las diferentes disciplinas requieren realizar 23 

algunas actividades físicas de acondicionamiento físico y que él está en disposición 24 

de realizar estas sesiones con un máximo de diez atletas cobrando veinte mil colones 25 

por una sesión de una hora. Esto, para brindarles una calidad de entrenamiento. Este 26 

asunto podría ayudar a los jóvenes que participan de las escuelas de fútbol. Por 27 

ejemplo, si los atletas pueden mencionar en un rango de nueve treinta am a tres pm.  28 



032-2023 1 

Puedo recibir hasta veinte atletas por el mismo monto de veinte mil colones. La idea 2 

es poderles dar una sesión por semana a los atletas que se preparan para los futuros 3 

juegos nacionales en los veinte veinticuatro compañeros. Considerando que esta 4 

propuesta requiere un análisis más detallado, la intención es que nuestro fiscalizador 5 

Eric Mora la analice y determine su factibilidad. 6 

ACUERDO 9 (032-2023) Por lo tanto, el acuerdo sería el siguiente dar por recibida 7 

la nota propuesta del promotor José Chacón, trasladar la misma al fiscalizador 8 

Eric Mora para que analice la necesidad de este proyecto y el posible impacto 9 

para poder realizar una valoración posterior. Estamos de acuerdo con el 10 

traslado al señor Erick Mora, por favor. Levantamos la mano aprobado con 11 

cuatro votos presentes.  12 

8-    Informe de oficina 13 

1. Contrataciones, El contrato del señor Erick Fonseca esta hasta el 28 de 14 

diciembre 2023 según el contrato sus prorrogas son de 6 meses hasta un máximo de 15 

2 años. Por lo que la nueva prórroga es del 29 de diciembre 2023 al junio 2024. Tomar 16 

acuerdo,  17 

2. Contratación de transporte por demanda 2024, Tomar el acuerdo para efectuar 18 

la contratación por demanda del transporte para el año 2024 por el monto de 19 

¢8.000.000 de la partida 1-05-01 Transporte dentro del país.  20 

3. Iluminación en estadio, Se colocó una lampara para iluminación de áreas 21 

oscuras del estadio como medida preventiva de robos y vandalismo, pero esta  22 

lampara resulto de como voltaje para el espacio tan amplio por lo que se requiere 23 

efectuar la compra de una lampara más potente que le ayude a iluminar mejor y con 24 

la devolución de una de lámparas. Pero se requiere modificar el presupuesto 25 

4. Cierre de oficinas por periodo de vacaciones, El cierre de las instalaciones es 26 

a partir del 22 de diciembre 2023 y regresando en la semana del 08 enero 2024. Por 27 

lo que me gustaría extender mis vacaciones hasta el 9 de enero ingresando a laborar  28 
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el 10 de enero 2024.  2 

Sr. Joaquín Arias, presidente: Seguidamente tenemos una nota suscrita por nuestra 3 

asistente operativa Arelis Elizondo Morales. En la nota, Arelis hace referencia a tres a 4 

cuatro asuntos. El primero de ellos es la necesidad de prorrogar el contrato del señor 5 

Erick Fonseca, dado que se vence el Veintiocho de diciembre. Hay que prolongarlo 6 

por seis meses El segundo punto corresponde a la necesidad de tomar un acuerdo 7 

para el transporte por demanda del año veinte a veinticuatro por un monto de ocho 8 

millones de colones, y el tercer punto se refiere a algunas lámparas que se deben 9 

ubicar en el estadio y para lo cual se requiere hacer una modificación de presupuesto 10 

de cien mil colones, además del cierre de operaciones del CCDR por vacaciones el 11 

veintidós de diciembre, regresando hasta el ocho de enero, además de que desea 12 

extender las vacaciones hasta el día nueve de enero, ingresando a laborar el diez de 13 

enero del veinte veinticuatro.  14 

ACUERDO 10 (032-2023) Los acuerdos serían los siguientes:  15 

a. Proceder con la prórroga del contrato del señor Erick Fonseca para las 16 

labores de mantenimiento del Estadio municipal de Parrita, conforme la 17 

cláusula de prórroga establecida del veintinueve de diciembre del 2023 al 18 

veintinueve de junio de 2024 proceder con el trámite administrativo que 19 

corresponde. Si estamos de acuerdo con esta prórroga del contrato, por favor 20 

levantamos la mano, aprobado con cuatro votos.  21 

b. Efectuar la contratación por demanda de transporte para el año dos mil 22 

veinticuatro por el monto de ocho millones de colones de la partida 1-05-01 23 

transporte dentro del país para que se realicen todos los trámites 24 

administrativos que correspondan. Si estamos de acuerdo con esa 25 

contratación de transporte para el año 2024, por favor, levantar la mano. 26 

Aprobada también con cuatro votos. Y sobre ese mismo asunto es necesario  27 

aprobar una modificación presupuestaria interna donde hay que reducir cien  28 



 CODIGO 

PRESUPUESTARIO 
NOMBRE DE LA PARTIDA AUMENTA DISMINUYE

 JUSTIFICACION DE LA 

MODIFICACION 

5.03.02.01.2.03.04      
Materiales y productos electricos, telefonicos y 

computo 
100 000,00    

5.03.02.01.1.08.01      Mantenimiento de edificios y locales                                                                100 000,00    

100 000,00    100 000,00    

COMITÉ CANTONAL DE DEPORTE Y RECREACIÓN DE PARRITA

MODIFICACION INTERNA 10-2023

PRESUPUESTO 2023

TOTAL PROGRAMAS

INFRAESTUCTURA

 Ajuste Presupuestario 

para el pago lamparas para 

iluminacion de alrededores 

del Estadio Municipal  
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mil colones de la cuenta de mantenimiento de edificios y locales y aumentar 2 

cien mil colones a materiales y productos eléctricos. Por favor, levantar la 3 

mano aprobada la modificación para que se realice lo que corresponda. Con 4 

cuatro votos a favor 5 

 6 

 7 

 8 

 9 

 10 

 11 

c. Del tema de las vacaciones de la Asistente operativa, nos damos por 12 

informados del cierre de las oficinas del 22 de diciembre del 2023 hasta el 8 de 13 

enero del 2024 y se autorizan los 2 días adicionales de vacaciones que 14 

corresponderían al 8 y el 9 de enero, ingresando a laborar el 10 de enero del 15 

2024. Con cuatro votos a favor 16 

d. Efectuar el trámite correspondiente en Auditoria internas del cierre del 17 

libro de actas n° 14 y gestionar la apertura del n°15 Con cuatro votos a favor 18 

9- Conocer el convenio y tomar acuerdo para firma de nuevo convenio de la 19 

administración del Estadio Municipal de Parrita, ya que esta hasta el 23 de febrero de 20 

2024. Periodo anterior 3 años. 21 

Sr. Joaquín Arias, presidente: Finalmente, compañeros tenemos el convenio de esta 22 

junta Directiva con la Alcaldía municipal de Parrita en relación a la administración del 23 

estadio. Este convenio se vence el veintitrés de febrero del veinte veinticuatro. Por lo 24 

tanto, es necesario que nuevamente el alcalde municipal realice el procedimiento que  25 

corresponde para su respectiva firma, tanto por el alcalde como por la presidencia de 26 

esta Junta. Así las cosas, para poder nuevamente validar el convenio, a ustedes se  27 

les pasó en los diferentes documentos. El convenio actual y la última prórroga que se  28 
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remitió convence el veintitrés de febrero del veinte veinticuatro. Por lo tanto, el acuerdo 2 

sería el siguiente: 3 

ACUERDO 11 (032-2023) Remitir la nota al Señor alcalde Municipal de Parrita 4 

para que se valore y gestione la prórroga del convenio para la Administración 5 

del Estadio Municipal de Parrita. Se revisa la legalidad del documento y el acto 6 

antes de proceder con las firmas correspondientes. Estamos de acuerdo con 7 

esta remisión para la posterior firma, por favor. Levantamos la mano, aprobado 8 

con cuatro votos. 9 

Sr. Joaquín Arias, presidente: De momento, esos serían los asuntos de 10 

correspondencia. Compañeros, si tienen algún asunto adicional que mencionar, eh, 11 

Don Walter. ¿Algún asunto? No hay más asuntos, Don Omar. ¿Algún asunto 12 

adicional? No hay más asuntos, señorita Emily, no hay más asuntos. Por lo tanto, 13 

damos por finalizada esta sesión a ser las seis y veinticinco de la tarde. Muchas 14 

gracias y muy buenas noches. 15 

CAPÍTULO V INFORME DE TESORERÍA No se conoce  16 

CAPÍTULO VI INFORME DE DIRECCIÓN EJECUTIVA DEL COMITÉ CANTONAL  17 

DE DEPORTES No se conoce 18 

CAPÍTULO VII MOCIONES DE LOS DIRECTIVOS  19 

CAPITULO VIII ACUERDOS Los acuerdos quedan asentados en los puntos citados.  20 

CAPITULO IX CIERRE DE LA SESIÓN 21 

El señor Joaquín Arias Quirós, presidente levanta la sesión al ser las dieciocho y 22 

veinticinco minutos. Los acuerdos tomados en firmes pueden ejecutarse.  23 

         24 

 25 

 26 

           Sr. Joaquín Arias Quirós                       Sr. Omar Elizondo Morales  27 

                        Presidente                                                 Vocal   28 


